

関係者各位

令和2年4月4日

ミッドリーム日本語学校

校長 山田 貴彦

授業開始の延期について

各種報道でご存知のように、現在新型コロナウイルス感染症の感染拡大が心配される事態となっており、各種イベントの開催や、集会、不要不急の外出などの自粛要請がされています。また、都立高校や東京周辺の多くの大学が授業開始をゴールデンウィーク後に延期することを決定しています。

今後感染拡大する恐れが十分にあると判断し、本校では理事長・校長を座長とする協議や検討を行いました。その結果、以下のような対応を取ることを決定しましたので、お知らせします。

1. 4月期の授業開始を4/14(火)から5/11(月)に延期します。

2. 5/11(月)から6/29(月)の間は授業時間を変更します。

学習の遅れを取り戻すために、毎日45分ずつ授業時間を増やします。

午前クラス 8:05～12:20

午後クラス 13:25～17:40

3. 新型コロナウイルス感染症の状況によっては、上記の内容を変更する可能性があります。

新型コロナウイルス感染症については、未知のウイルスということもあり、状況の把握とその判断と刻々と変わっていきます。政府の判断や社会情勢を見ながら、本校も柔軟に対応していきたいと思っています。そのため、学生、教職員、関係者の皆様には急な変更等をお願いすることがありますが、何卒宜しくお願い致します。

以上